
 

 

 
 
  
 
 

 
 

Città Metropolitana di Napoli 
 

 
Prot. n. 8549 
 

Alla c.a. Sig. Sindaco Metropolitano di Napoli  
On. dott. Luigi de Magistris  

cittametropolitana.na@pec.it 

Alla c.a. Direttore USR CAMPANIA  
Dott.ssa Luisa Franzese 

Direzione-campania@istruzione.it     

alla c.a. Dirigente scolastico I.P.S.S.E.O.A. Raffaele Viviani 
dott.ssa Giuseppina Orefice 

Pec: NARH09000Q@PEC.ISTRUZIONE.IT 

 
 

 
e per conoscenza 

 
alla c.a. reggente della sede coordinata di Agerola  

Prof.ssa Anna Medaglia 
 

alla c.a. del presidente del Consiglio d’Istituto 
sig. Pasquale Russo 

 
alla c.a. del Consiglio d’Istituto 

 
alla c.a. del Collegio docenti 

 
 
 

Oggetto: richiesta chiarimenti. 

 

Apprendiamo da pubblicazione in albo Pretorio prot. 6919 del 10/10/2016 della 
deliberazione di Giunta Comunale del Comune di Pimonte n.82 del 6/10/2016, nella quale si 
delibera la proposta in merito all’istituzione sul territorio comunale di Pimonte di una sede 

distaccata dell’I.P.S.S.E.O.A. Raffaele Viviani di Castellamare di Stabia. 
 

Premesso che la sezione distaccata dell’istituto è presente da ormai circa venti anni sul 

territorio del Comune di Agerola e che da sempre vi è stata sinergia tra l’ente locale, la scuola 
ed il territorio nel portare avanti numerosi progetti e sempre più soddisfacenti attività di 
collaborazione, chiediamo alle SS.LL. in indirizzo chiarimenti e trasparenza rispetto ad una 

proposta che apprendiamo solo in maniera indiretta ma che direttamente coinvolge alunni e 
personale docente che con cura sosteniamo da anni. 
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Come di certo condividerete la scuola è forza motrice essenziale per la crescita delle 
comunità e nello specifico l’I.P.S.S.E.O.A. Viviani di Agerola ha rappresentato per l’intero 

territorio dei Monti Lattari un punto di riferimento e sostegno nell’attività di promozione e 
valorizzazione dei prodotti e dei servizi legati all’enogastronomia ed all’ospitalità alberghiera. 
 

La condivisione di ideali comuni con la scuola e la rilevanza data alla formazione in settori 

ritenuti fondamentali è stata essenziale per questa amministrazione locale per programmare e 
pianificare interventi che proseguono sulla scia della formazione dei giovani nel settore turistico. 

 

Lontani dal voler portare avanti questioni legate ad inutili e sterili campanilismi ci 
chiediamo piuttosto se l’esigenza di una ulteriore sede distaccata in Pimonte, manifestata dall’ 

istituito “per le vie brevi”, soddisfi a pieno i criteri di collaborazione e condivisione dei problemi 
che da sempre utilizziamo nei nostri rapporti istituzionale e non. 
 

Ci appare invece senza logica e senza pianificazione la richiesta in atto che rischierebbe di 

danneggiare l’attività dell’intero istituto, e non solo della sede distaccata, che noi ospitiamo, 
considerando il bacino d’utenza e il già decrescente numero di iscrizioni e che al contempo 
diverrebbe una duplicazione dell’offerta ed uno spreco di risorse pubbliche. 
 

Invitiamo pertanto la spettabile dirigenza e gli organi collegiali ad istituire al più presto un 
tavolo di discussione specifico, sottolineando l’inopportunità di intervenire in una materia 
d’interesse collettivo con proposte che appaiono frutto di un lavoro esclusivamente 

autoreferenziale. 
 

Siamo, nella vesta di guida di comunità ed in quella di responsabili della formazione dei 
giovani, prima di tutto rappresentanti di tutti. 

 

 

 

 

Agerola, lì 19  ottobre 2016                                                                                                    Il Sindaco  
                                                                                                                              Prof. Luca Mascolo 
 


